



Les 4èmes latinistes à Barzan

publié le 06/07/2023

En récompense de deux années d'engagement dans l'option latin, les 4èmes latinistes ont profité le mardi 4 juillet d'une sortie à BARZAN, près de Talmont-sur-Gironde.

Au programme :

- ▶ découverte du site (explications sur les fouilles archéologiques de cette ancienne ville portuaire, sanctuaire, vestiges du temple et des thermes, musée)
- ▶ découverte de la monnaie romaine et fabrication d'une pièce
- ▶ atelier de fabrication d'une lampe à huile

Une belle journée (juste avant les vacances !) à découvrir en photos.

Mme VILLY

Documents joints

- [4 juillet LAMPE](#) (PDF de 3.7 Mo)
- [4 juillet MONNAIE](#) (PDF de 5.4 Mo)
- [4 juillet REPAS](#) (PDF de 6.7 Mo)
- [4 juillet SITE](#) (PDF de 5.5 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.